

## 社会科見学

1月～2月、3年生と4年生は社会科見学に行きました。

### 【3年生】西海警察署・歴史民俗資料館の見学

3年生は1月31日に、西海警察署と歴史民俗資料館の見学に行きました。

警察署では、警察の仕事内容や警察署の中の様子を見学しました。また、パトカーに乗車したり、実際の装備品なども手に取らせていただいたりして、3年生児童も目を輝かせ学習していました。



ちょっとドキドキしながらパトカーの中の様子を確かめました。装備品なども準備されており、詳しく知ることができました。

歴史民俗資料館（大瀬戸町）では、昔から伝わる道具や生活の様子の変化について研修員の方に話を伺いました。展示品なども見学し、昔の様子と今の生活の違いについて具体的に理解を深めました。

歴史民俗資料館では、町に残る古い道具を見学しました。初めて目にする道具も多く、今の便利な生活との違いがよくわかりました。



### 【4年生】三川内焼 焼き物工房の見学

1月31日、三川内焼の焼き物工房へ見学に行きました。長崎県の特産品、名産品の学習です。三川内焼の歴史や焼き物が出来上がるまでの工

程について見学しました。実際に絵付けも体験しました。絵付けした皿は、後日、学校に送付していただき思い出の作品となりました。



展示スペースにはたくさんの皿が並べられていました。様々なデザインのお皿もあり、どれも素敵でした。



一つのお皿が完成するまでに、いろいろな工程があることを知りました。  
絵付けの体験もしました。「失敗しないように」と思うと、緊張のため、筆運びがスムーズにいかず、難しかったようでした。オリジナルのデザインをお皿に写し、出来上がったお皿は記念として送っていただきました。